

CAMBIO EN EL SII

SEÑOR DIRECTOR:

La figura diseñada por el Ministerio de Hacienda para reemplazar al director del SII Hernán Frigolett y nombrar a Javier Etcheverry corroe la institución del Servicio Civil y la Alta Dirección Pública. En efecto, nombrar a Javier Etcheverry, para que posteriormente participe en un concurso público y, obviamente sea seleccionado, es una figura burda que desnaturaliza el sentido de los concursos públicos gestionados por el Servicio Civil y debilita más nuestras instituciones, que a estas alturas hacen agua por todos los costados.

Mauricio Stillman

Psicólogo